

Innovation et solution de problèmes



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 39min

Gobierno y ciencia, codo a codo también en la producción de alimentos. Seguimos apoyando e impulsando la innovación como solución a nuestros problemas. #VamosPorMás #SomosCuba #SomosContinuidad presidencia.gob.cu/es/noticias/go... vía @PresidenciaCuba



La Havane, 29 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis en relief ce dimanche le rôle des innovateurs dans la solution des problèmes de la nation.

«Gouvernement et science, coude à coude aussi dans la production d'aliments. Nous continuons à appuyer et à encourager l'innovation pour la solution de nos problèmes » a tweeté le président cubain.

Au cours de la réunion des plus hautes autorités pour l'évaluation de la situation sanitaire du pays, Miguel Díaz-Canel a informé les participants d'une rencontre qu'il avait eue la veille avec plusieurs scientifiques. La réunion avait pour but d'encourager leur contribution à la production alimentaire.

En raison du renforcement du blocus et de la crise mondiale déclenchée par la pandémie de Covid-19, la souveraineté alimentaire est devenue une tâche urgente.

Encouragé par le succès de la contribution des scientifiques cubains à la lutte contre le Covid-19, le président cubain a signalé que la production d'aliments requiert aujourd'hui de la participation de la science cubaine.



Radio Habana Cuba